

“ENERGIA ELECTRICA PARA EL 100 POR CIENTO DE PERUANOS ES EL RETO”



Glodomiro Sánchez Mejía, Ministro de Energía y Minas, tras inaugurar obras de electrificación en el distrito de Tiquillaca, en Puno, señaló que reto para el gobierno es llevar energía eléctrica al 100 % de peruanos en zonas rurales.

Señalo que con la inauguración de las obras el coeficiente de electrificación en Puno, subió de 40 % a 60 %, con relación a las comunidades más pobres y alejadas, precisando que de

igual modo se vienen trabajando en todo el país.

Dicho trabajo efectuado del Ministro Sánchez Mejía, coincide con lo declarado al asumir la cartera, en ese entonces menciono que se realizaría un vasto programa de electrificación rural en todo el país, “se viene cumpliendo con estas obras”, dijo a los medios locales.

OBRAS EN EJECUCIÓN

A nivel nacional se vienen realizando un sin fin de obras, así en el ultimo informe de gestión de la Dirección Ejecutiva de Proyectos del MEM, se conoce que en regiones como Huanuco, Amazonas, San Martín, Huancavelica, Lambayeque, entre otros, se están ejecutando estudios definitivos y en algunos de los casos, ya se vienen operando en obras físicas.

Ello no terminaría ahí, sino que también se viene ejecutando la capacitación y asistencia técnica a los gobiernos regionales, para que estos a su vez ejecuten planes regionales de electrificación rural, con ello conseguir que profesionales de la zona elaboren perfiles técnicos y otros estudios.

Hasta el momento estas capacitaciones se vienen dando en: Huancavelica, Cajamarca, Huanuco, La Libertad, Moquegua y San Martín, según datos consignados en la pagina web del Ministerio de Energía y Minas.